

Medienmitteilung der BDP Kanton Bern

Heinz Siegenthaler gibt Rücktritt aus dem Grossen Rat bekannt

Nach 16 Jahren reicht Heinz Siegenthaler, Präsident BDP Kanton Bern, am 4. September 2014 seinen Rücktritt aus dem bernischen Parlament per 31. Oktober 2014 ein. Durch den Rücktritt von Nationalrätin Ursula Haller rückt Heinz Siegenthaler in den Nationalrat nach. Damit sich Heinz Siegenthaler voll auf die neue Aufgabe konzentrieren kann, legt er sein Mandat als Grossrat nieder. Die Vereidigung im Nationalrat findet am 24. November 2014 statt. Jan Gnägi wird nach einer kurzen Ratsabwesenheit als Nachfolger von Heinz Siegenthaler wieder in den Grossen Rat zurückkehren.

Auskunft erteilt:

Heinz Siegenthaler, Präsident, 079 813 24 34

Bern, 4. September 2014